

Boletín de Prensa N° Comunicaciones IDSN

Abril 22 de 2022

Viceministerio de Salud Pública anunció integración del Plan Nacional de vacunación Covid y el PAI.

Hoy comienza el proceso en el país y Nariño está listo para iniciar

El Ministerio de Salud y Protección Social dio a conocer, a través del viceministerio de Salud Pública y Prestación de Servicios, que a partir de hoy 22 de abril comienza en Colombia un proceso de transición en las entidades territoriales, para la integración gradual del Plan Nacional de Vacunación contra el Covid-19, con el Programa Ampliado de Inmunización PAI.

De acuerdo a las directrices informadas por el titular de ese viceministerio, Germán Escobar Morales, esto "...no significa que se dejará de vacunar contra el Covid19, sino que se hará una integración con el programa regular y se utilizarán los recursos de éste, tales como los puntos de vacunación y el personal...".

La información se dio a conocer en el último Puesto de Mando Unificado PMU, en el que se detalló que en el momento un total de 1.700 puntos atienden los requerimientos del Plan Nacional contra el coronavirus en Colombia. Ahora con esta iniciativa de integración se pasará a contar con más de 4 mil establecimientos en todo el país, que son con los que actualmente cuenta el PAI.

El viceministro Escobar Morales señaló que deberá hacerse un balance total de lo que hasta ahora han significado los más de 13 meses de vigencia del Plan Nacional de Vacunación contra el Covid-19, sin que esto implique que se vayan a incorporar este tipo de vacunas a los cerca de 21 biológicos que ya maneja el PAI. "...Se requiere evidencia y un proceso de revisión para dar este paso...", puntualizó el viceministro de Salud Pública y Prestación de Servicios.

"No es un proceso inmediato"

Para el viceministro, todo el proceso de incorporación de los dos planes de vacunación (El de Covid-19 y Esquema Regular) "...será un proceso en el que lo primero es hacer arqueos en cada territorio de las vacunas con las que cuentan, para posteriormente hacer una revisión de dosis entregadas y aplicadas, incluyendo traslados entre departamentos y municipios...". Este proceso también incluye la revisión y ajuste de la información cargada a la plataforma PAIWEB, con el fin de clarificar, con las IPS lo relacionado a los pagos, giros y facturación.

Nariño está listo para comenzar

El referente del Programa Ampliado de Inmunización PAI, del Instituto Departamental de Salud de Nariño, (IDSN), Miguel Ángel Botina Criollo, señaló que la vacunación es importante para tomar decisiones desde Salud Pública, razón por la cual considera trascendental la decisión de unificar los esquemas de vacunación, tanto de Covid-19, como los regulares como: Sarampión, Rubéola, VPH, etc.



Boletín de Prensa N° Comunicaciones IDSN

273

Abril 22 de 2022

"...Hoy estamos invitando a las alcaldías, secretarías de Salud, direcciones locales, prestadores públicos y privados y las EAPB (Entidades Administradoras de Planes de Beneficios) para aunar esfuerzos, con el fin de que la población tenga la totalidad de sus dosis aplicadas; cualquiera sea el biológico con el que iniciaron su esquema. La dosis de refuerzo previene hasta en un 72% la mortalidad por Covid, frente a un 55% de las dosis precedentes...", señaló el profesional Miguel Ángel Botina, referente del PAI – Nariño.

Según dijo, la facilidad que habrá ahora con la unión de los programas de vacunación regular y Covid, es que se podrá asistir a cualquier puesto de salud presentando únicamente la cédula y, si se tiene el carné de vacunación con la evidencia de la aplicación de las primeras dosis, mucho mejor para aplicar así el refuerzo faltante.

Finalmente reiteró su llamado a los alcaldes y administradores de la salud en los municipios, a realizar todo lo posible para incrementar las coberturas, dado que, en el momento, en esquema completo, Nariño solo está en un 63,7%, siendo la meta un 70%. "...Para refuerzos nos falta mucha más población por vacunar, pues tan solo hemos llegado al 29%...", dijo el referente del PAI-Nariño, Miguel Ángel Botina.

#NariñoDeUnaConLaVacuna #LaCuraSoyYo @idsnestacontigo



Boletín de Prensa N° Comunicaciones IDSN Ahr

273

Abril 22 de 2022

www.idsn.gov.co https://www.facebook.com/idsnestacontigo